
第１６回例会 2014.10.27-2014.10.31  [ 会長挨拶 ] 

会長：東 岳也 

みなさん、こんにちは。2730ジャパンカレントロータリーＥクラブ第 16回例会を開催い

たします。 

 

さて、10月 25日に開催された都城ＲＣへ今柳田幹事、吉永会計と参加をしてきました。 

基調講演では陸前高田市副市長久保田氏の 3.11大震災時の被災状況やそれから

の復興の様子、都城ＲＣが行っている陸前高田市への桜の木寄贈事業などを聞 くこ

とができ、また、記念式典、祝賀会では姉妹友好クラブである台湾豊原ＲＣの交流の

様子等を見てクラブの歴史というものを感じました。 

今後、私たちのクラブも周年行事を行っていかなければならないわけですが、今回の

周年行事を参考にしていきたいと思います。 

また、祝賀会では先日行われた私たちの認証状伝達式のお礼をさせていただき、皆

さんも私たちのクラブを気にかけてくださり、温かい言葉をかけていただき、全ての方

に回ることはできませんでしたが、改めてしっかりとしたクラブ創りをしていかなければ

と感じました。 

 

また、クラブ事業としてポリオ撲滅活動が１１月９日（日）鹿児島山形屋近くで行われ

ることが理事会で決定しております。 

これは、当初１人２０個程度のポリオバッヂを購入し、２０人分の募金を募るということ

でありましたが、活動を始めたばかりでもありますので、まずは集まれ る人で募金活

動を行い、残ったバッヂをクラブメンバーで分けて個々の募金活動を行うとなったもの

でありますのでご協力をお願いいたします。 

 

RI理事会では一人ひとりのロータリアンだけでなく、クラブも職業奉仕の理想を日常

実践するために、特に職業奉仕に焦点を絞ったプログラムを行うよう奨励 されており、

現在当クラブ例会でも、2013-2014年度宮崎北ロータリークラブが作成された「私の

職業奉仕」の中から６人の方から御寄稿いただいてお り次回例会まで続きます。 

感謝して学び、私たちの職業奉仕につなげていきたいと思います。 

 


